
 
 

CLAUSTRO DE PROFESORES CURSO 2021-22  

ACTA DEL CLAUSTRO  ORDINARIO DEL IES DISTRICTE MARÍTIM, CELEBRADO EN LA MODALIDAD A 
DISTANCIA, CON FECHA 23 DE MARZO DE 2022.  

Acta núm. 11_2122  

Se reúne el Claustro de Profesores del IES Districte Marítim de manera ordinaria y en la modalidad a  

distancia a las 17h30 del mencionado día. La convocatoria fue realizada por la Directora del centro 

escolar el día 15 de marzo de 2022 a las 08h57 horas mediante correo electrónico dirigido a los 

miembros que integran el Claustro, con el siguiente orden del día:  

 

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

2.- Situació COVID. 

3.- Procediment de valoració de les necessitats de l'alumnat. 

4.- Flexibilització de l'FP. 

5.- Resultats de la segona avaluació. 

6.- Erasmus 

7.- Torn obert de paraula. 

Las personas que asisten telemáticamente son las siguientes: 

ALBERTOS MARTINEZ, PABLO GARCIA BALDOVI, CARLOS NAKOVA KATILEVA, ELEONORA 

ALCAÑIZ FILLOL, MANUEL JOSE GARCIA FERRER, EDUARDO NAVARRO ALJIBE, MIGUEL JOSE 

ALVAREZ GIMENEZ, RICARDO GARCIA GARCIA, FERNANDO NAVARRO PENELA, Mª DEL CARMEN 

ALVAREZ GIMENEZ, RICARDO GARCIA GARCIA, MIREIA ORTOLA GARCIA, MARIA JESUS 

ANTON PESET, MARIA ESPERANZA GIL PUIG, ADRIANA PALOMARES ESCRIHUELA, JOSEFA ASUNCION 

AÑON LARREY, LUIS GIMENO GOMEZ, AGUEDA PASTOR TIBURCIO, PAOLA 

APARISI CANET, MARIA AMPARO GOMEZ COLCHERO, ESTHER PERALES MARCO, BEGOÑA 

ASENSI VILLEL, Mª ENCARNACION GONZALEZ CABARCOS, ALFONSO XOSE PEREZ PIRIS, CAROLINA 

AZULAY ROMERO, REBECCA SARAH GONZALEZ GONZÁLEZ, ANA MARIA PEREZ ROBLES, ELSA 

BARBERA SANCHIS, MARI CARMEN HUESCA CALATAYUD, MARIA TERESA RELEA FUNCIA, MARÍA DEL MAR 

BARRERA FUERTES, FRANCISCA JORDA SERRANO, PEDRO REQUENA PINEDA, MARIA CORONADA 

BERENGUER SORIANO, PAU LAYANA BALLESTER, MARIA DESAMPARADOS RIBERA MARTINEZ, LOURDES 

BISBAL ENGUIDANOS, FATIMA MARIA LOZANO VILLA, ANA RIVERA BUENO, MARIA PAZ 

BORT CALVO, VERONICA MAGRO ARCE, MARTA RIVERA PEREZ, MARIA PILAR 

BRIONES BAS, DAVID MAGRO ARCE, MARTA RUIZ LUNA, TOMAS 

CABEZAS RODRIGUEZ, ANDRES JOSE MAHIQUES PRATS, FRANCESC SAEZ IBAÑEZ, MIGUEL ANGEL 

CAMARENA SENDRA, MARIA JOSE MARINER RANDE, SERGIO SANCHEZ MESTRE, Mª TERESA 

CAMPOS COLL, JOSE MARIA MARSAL PESSET, FERNANDO LUIS SANCHEZ MORALES, ISABEL 



CARRION RUBIO, CELIA MARTÍ TALENS, MARÍA JOSEFA SANCHEZ PONCE, MARTA 

CASTEJON CARNEIRO, MARIA MERCEDES MARTIN CORRALES, ENRIQUE SANZ OSES, MARIA LUISA 

CASTELLS PRENAFETA, MARINA MARTINEZ GONZALO, REBECA SASTRE ESCRIVA, MARIA JESUS 

CASTRO COMES, GENOVEVA MARTINEZ HERNANDEZ, ELOISA SAYOL SIFRE, JORGE 

CERRADA SERRA, PEDRO MARTINEZ LACRUZ, LAURA MARIA SEGURA GRAU, JOSE JOAQUIN 

CHILLARON GARCIA, EDUARDO MARTINEZ SUAREZ, MARIA JOSE SEGURA VENEGAS, GABRIELA 

CORTELLES SALINAS, VANESSA MELO SARRIO, LILIANA SIMO FRANCES, ROSA MARIA 

DEGRAEVE, ANNELIES E M MIFSUD GINER, JUAN SORIANO MARTINEZ, RAQUEL 

DOMINGUEZ CORNEJO, MONICA MOLINA RAGA, ALBERTO TERRADEZ GURREA, MARCIAL 

ESCRIVA SORIA, MARIA MORA CARRATALA, NURIA TIRADO CASTELLANOS, REYES ELIAS 

FERRER MORENO, JAVIER MORENO ALCAZAR, M. CARMELINA TORMO PEREZ, RUBEN 

FOLGADO CAMUS, ELENA MORENO LOPEZ, ANNA ISABEL TORTAJADA COMECHE, GUILLERMO 

FORTEA GRANGEL, JUAN VICENTE MORILLO MOSCARDO, LAIA VALERO GARCIA, PATRICIA 

GALARZA VALLES, NURIA MOZO OJEDA, Mª CRISTINA  

GALLEGO GRAU, JOSEP NAGORE CORDON, IGNACIO  

________________________________________________________________________________ 

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

Se aprueban por unanimidad. 

 

2.- Situació COVID. 

El profesor Eduardo García comunica al claustro la situación actual en cuanto a COVID se refiere como 
coordinador del centro. Apunta que la situación es buena y que en la actualidad solamente hay 4 casos 
positivos. 

 

3.- Procediment de valoració de les necessitats de l'alumnat. 

La jefa del departamento de Orientación, Luisa Sanz, explica una infografía acerca del procedimiento 
de valoración de las necesidades del alumnado. Comenta las medidas 1, 2 y 3 añadiendo que para 
medidas de nivel 4 es necesaria la reunión del Equipo Docente y Directora.  

La profesora Eloísa Martínez comenta que posiblemente este procedimiento alargue los plazos de 
valoración. Luisa Sanz comenta que mientras el procedimiento se va desarrollando se puede ir 
actuando aunque los plazos hay que respetarlos. 

 

4.- Flexibilització de l'FP. 

La Directora informa sobre la nueva normativa de FP que tiene por objetivo su adecuación al tejido 
prductivo. 

Seguidamente, el Jefe de Estudios de Ciclos explica que lo que se pretende es acercar las titulaciones 
al mundo laboral. La idea, comenta, es aumentar las competencias de unas titulaciones añadiendo 
módulos de otras. En nuestro caso, añade, se pretende añadir como competencia completa 
Socorrismo Acuático en el Ciclo Formativo TESEAS para que así los alumnos puedan terminar con el 
correspondiente certificado y no necesitar obtenerlo de forma externa. Comenta que esta iniciativa 
debe estar aprobada por Claustro y que el plazo de presentación es hasta el 30 de marzo. Se somete a 
votación resultando aprobado por unanimidad. 



 

5.- Resultats de la segona avaluació. 

El Jefe de Estudios de ESO y Bachillerato comenta los documentos compartidos con el Claustro acerca 

de la comparativa entre la 1ª y la 2ª evaluación. No hay preguntas. 

Seguidamente comenta también las estadísticas acerca del absentismo y las medidas correctoras entre 

las que se incluyen los expedientes disciplinarios. El profesor Marcial Terrádez comenta que sería 

positivo valorar de algún modo si las medidas correctoras que se aplican mejoran efectivamente la 

conducta de los alumnos. El Jefe de Estudios de ESO y Bachillerato comenta que toma nota de la 

sugerencia. 

6.- Erasmus 

En este apartado los diferentes profesores coordinadores de los proyectos Erasmus que desarrolla el 

centro comentan el estado en que se encuentran: 

- Caminos hacia la Integración: El profesor Pau Berenguer comenta la segunda movilidad de este 

proyecto que se realizará el próximo 28 de abril junto a la profesora María Antón a la ciudad 

griega de Tesalónica. 

- Enviromental Watchers: El profesor Luis Paños comenta la movilidad realizada con alumnos a 

la localidad francesa de Crest cuyo objetivo son la agroecología y la sostenibilidad.  

- Robots Go Green: La profesora Amparo Aparisi comenta que este programa finalizó el 28 de 

febrero y ahora se está analizando la difusión de resultados y el siguiente paso a realizar 

seguramente en el ámbito de las energías renovables. 

- EWE: Los profesores Eduardo García y Alfonso González comentan que se han conseguido 6 

movilidades para alumnos de nuestro centro así como 3 para profesorado y 1 para personal 

de administración y servicios. 

- Digital Tutors: La profesora Celia Carrión da a conocer que actualmente se sigue trabajando 

para crear una documentación y una plataforma de trabajo. Explica que está prevista una 

movilidad a principios de julio a Países Bajos para hacer la primera formación y a la que 

acudirán con ella los profesores Eduardo Chillarón y Alfonso González.  

En este mismo punto aprovecha el profesor Alberto Molina para explicar el estado se su Proyecto de 

Innovación en el que se está acabando el plan de eficiencia energética y se piensa dar difusión y 

también el profesor José María Campos que comenta el proyecto de Patios Inclusivos que está en 

marcha. 

 

7.- Torn obert de paraula. 

El Secretario comenta la importancia de organizar los carteles que se exponen en nuestro centro. Como 
responsable de esta tarea, ruega se le informe cuando se vaya a exponer información y se extreme el 
cuidado de paredes e instalaciones. 
 
La Directora informa que la profesora María Jesús Sastre será la nueva profesora coordinadora de la 
Formación en el Centro. 



La profesora María Josefa Martí expresa su preocupación por la entrada a deshoras del alumnado a 
primera hora. Las Puestas permanecen abiertas hasta las 08h20 y esta situación es aprovechada por 
los alumnos para entrar muy tarde. Sugiere que se cierren las puertas sobre las 08h10 y se vuelva a 
abrir la pequeña sobre las 08h15 apuntando a los alumnos que llegan tarde.  
 
La profesora Cristina Mozo advierte del problema en la puerta de entrada en la hora del patio. Comenta 
que cuando termina la guardia hay alumnos que aprovechan la situación para salir aprovechando algún 
momento en el que se abre la puerta desde Conserjería. 
 
Respecto de estas dos últimas observaciones, la Directora propone que se realice una reflexión desde 
los Departamentos y que se elaboren propuestas para abordar esta problemática.  
 
El profesor Josep Gallego informa sobre la charla LGTB para el profesorado que tendrá lugar el jueves 
día 31 a las 14h00 y de la cual se informará vía correo electrónico. 
 
La profesora Ana Lozano informa sobre el éxito de las charlas sobre prevención de drogodependencias 
y solicita que se instauren como algo habitual. 
 
Finalmente, la profesora Vanessa Cortellés informa que en breve se pasarán vía correo electrónico 
unas encuestas de valoración elaboradas por parte de la Conselleria de Educación y dirigidas al 
profesorado, familias y alumnado. El plazo es hasta principios de abril.  
 

 

 

Sin otros asuntos que tratar, concluye la sesión. 

 

València, 23 de marzo de 2022. 

 

 

               El Secretario,                      Vº Bº bueno, la Directora, 

 

 

     Miguel Ángel Sáez Ibáñez                      María José Martínez Suárez 


